

## **Liebe Angehörige und Trauergemeinde!**

Im Namen vom Krieger- und Soldatenverein Aresing nehmen wir von unserem Kameraden Johann Seemüller, heute Abschied.

Unser Kamerad war gerade erst einmal 19 Jahre alt, als er am 26. September 1941 zur Handelsmarine einberufen wurde. Er befuhr während seiner Dienstzeit die Nordmeere. Hauptsächlich die Route Narvik – Tromsö – Hammerfest – Nordkap – Spitzbergen – Murmansk. Er hatte das große Glück nicht in Gefangenschaft zu geraten und kam im Jahre 1945 wieder zu seiner Familie nach Hause.

Stets förderte und unterstützte er den KSV-Aresing, bei welchem er seit 1956 Mitglied war.

Unser Kamerad wurde für seine Treue und Verdienste mit vielen Ehrungen bedacht.

Zuletzt wurde er mit dem Feldehrenkreuz, das ist die höchste Ehrung welche nur Kriegsteilnehmer bekommen kann, geehrt!

Wir werden Dich, lieber Johann, sehr vermissen und stets in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt ganz besonders deiner Familie.

Ruhe in Frieden

Zur Trauer senkt die Fahne

Erstellt die Fahne